



今年はアストレで開催! 第46回分館対抗駅伝競走大会

11月10日(日)、『第46回分館対抗駅伝競走大 会』が開催され、今年はジャパンアスリートトレ ーニングセンター大隅を使用し実施されました。

各公民分館から選出された代表選手13名が襷 をつなぎ、白熱したレースが展開され、大崎公 民分館が2位に大差をつけ優勝を飾りました。

当日は、晴天にも恵まれ、地域の方々も多数 訪れ、熱い声援を送っていました。

【結果】

優勝	大崎公民分館	4位	中沖公民分館
準優勝	野方公民分館	5位	大丸公民分館
3位	菱田公民分館	6位	持留公民分館



親子でお芋の収穫体験! 食農交流館菜ばなで収穫祭



11月16日(土)、食農交流館菜ばなにおい て『食農交流館 収穫祭』が開催され、21組の親 子が参加し、芋掘りや豚汁の調理、餅つきな どを体験しました。

子どもたちは「いろんな形の芋があって楽し いな | と感想を述べ、親子で芋掘りを楽しみま した。

最後には、収穫した芋を使用したガネや豚 汁を参加者全員で食し、秋の味覚を堪能しま した。

稲葉正和さんが法務大臣表彰 人権擁護委員として長年尽力



10月28日(月)に『人権擁護委員法務大臣表 彰』を受賞された、稲葉正和さんが受賞報告の ため、町長を訪問されました。

稲葉さんは、人権擁護委員として4期12年 にわたり務められ、人権週間活動や人権教室 の開催など、相談・啓発活動に常に責任感と 中立公平さを持って積極的に取り組まれた功 績が認められ、今回の受賞となりました。

稲葉さんの功績を賞賛し益々のご活躍を祈 念いたします。おめでとうございました。